



Ajuntament de Cornellà
de Llobregat

L'Auditori levanta el telón para recibir a Gran Reserva, galardonado ayer con el Premi Serra d'Or al mejor espectáculo de payasos

Este domingo, 16 de octubre, tendremos el placer de envolvernos con el humor, el gamberrismo y la magia de Rhum & Cia en el marco del Festival Internacional de Payasos 2022

El próximo domingo, 16 de octubre, L'Auditori de Cornellà brinda la oportunidad de disfrutar del mejor espectáculo de payasos del año. Y es que ayer, la revista 'Serra d'Or', de Publicacions de l'Abadia de Montserrat, otorgó los *Premis Crítica Serra d'Or 2022* designando Gran Reserva de Rhum & Cia como el mejor espectáculo de payasos. Así, los espectadores que asistan a L'Auditori podrán ser testigos de una gran fiesta de magia, humor y música protagonizada por estos payasos multiinstrumentalistas, todo condimentado con grandes dosis de ternura y emoción. El espectáculo está enmarcado en la programación del 19º Festival Internacional de Payasos Memorial Charlie Rivel, que Cornellà celebra del 16 al 23 de octubre.

Gran Reserva es el último espectáculo producido por la compañía, un maridaje de humor fruto de las mejores cosechas de los últimos años. Este equipo de *sommeliers* de nariz roja guiará al público en una cata que les ofrecerá una mirada única de la vida en cada sorbo de locura y absurdidad. El espectáculo está pensado para todo tipo de público a partir de los 10 años y se pueden adquirir en www.auditoricornella.com por distintos precios que oscilan entre los 9 y los 16€ comprando la entrada de forma anticipada.

Jordi Martínez, Joan Arqué, Roger Julià, Mauro Paganini y Piero Steiner componen Rhum & Cia. En poco tiempo se han convertido en todo un fenómeno teatral, consiguiendo un gran éxito de público y crítica. La conforman un repóquer de artistas de diferentes nacionalidades expertos en seducir al público a través de su carisma y sus historias surrealistas. Sus espectáculos son



considerados de los más divertidos y terapéuticos vistos últimamente en los escenarios catalanes.

Iniciaron su trayectoria en 2014 con Rhum, seguido de Rhümia (2016), Rhumans (2018) y Gran Reserva (2020). Durante estos años han visitado más de 65 teatros (20 fuera del territorio catalán), realizando 225 representaciones que han sido vistas por más de 50.000 espectadores. Han participado en tres ocasiones en el Festival Grec de Barcelona y han realizado un total de cinco temporadas en el Teatre Lliure. Su trayectoria ha sido reconocida en distintas ocasiones con galardones como el Premio Zirkólíka al Mejor espectáculo de payasos (2014), el Gran Premio BBKA Zirkólíka al Mejor espectáculo de circo (2016), el Premio Ciutat de Barcelona en la categoría de circo (2018), el Premio Teatre Barcelona al mejor espectáculo de circo (2018) y, ahora, ayer mismo, el Premi Crítica Serra d'Or 2022 al mejor espectáculo de payasos.

Recordamos que toda la programación de este otoño en L'Auditori de Cornellà se puede consultar en www.auditoricornella.com con interesantes descuentos si se adquiere la entrada anticipadamente.

Cornellà de Ll. 6 de octubre 2022